



The EventWare Company



07.2009

WIR BILDEN AUS! WIR BILDEN AUS! ab September 09 guint Verlandshungstechnikerün.

Wir suchen ab September 2009 eine/n Auszubilde/n zur/m "Veranstaltungstechniker/in"

- Weil du Spaß an Technik hast!
- Begeisterung für Veranstaltungen mitbringst!
- Gerne unterwegs bist!
- Spaß hast im Team zu arbeiten!
- Weil du gerne hinter der Bühne, vor und nach der Veranstaltung arbeitest!
- Du mindestens 18 Jahre alt bist und einen Führerschein Klasse "B" besitzt.

Wir sind ein junges Team das sich mit Leidenschaft der Veranstaltungstechnik verschrieben hat! Sende uns bei Interesse deine Bewerbung mit Lebenslauf und Zeugnissen zu; und schreibe uns kurz warum du DIESEN Platz haben willst!

Die Autohäuser der Schwaba GmbH präsentieren den neuen VW Polo





Ein optisches Highlight auf dem Augsburger Stadtfest Max09 bot der Präsentationsstand der Schwaba GmbH. Am Freitagabend wurde um null Uhr der neue VW Polo enthüllt und feierlich präsentiert. Für die Präsentation des Stands hatte Moonlight – The EventWare Company Geschäftsführer Markus Jäcklin eine ganz neue Konstruktion entwickelt. Die Dachkonstruktion "Frispie" auf Basis von Contac und Thomas Traversen war zentrales Instrument. Die überdachte Konstruktion hatte einen Durchmesser von 8m und kann auf eine Höhe von 5m bis 8m gefahren werden. Dieses Dach kann eine Nutzlast von 7000kg aufnehmen und war Tragwerk für den VW-Polo, der dort geflogen ins Rigg gesetzt wurde. Für den Ton kamen 4x HK Audio VT108 in Kombination mit 2x CDR 210 Subwoofer angesteuert über das digitale YAMAHA 01V96 zum Einsatz

Die Illumination der Traversenkonstruktion in der CI-Farbe "blau" und des VW Polos erfolgte durch 2kw Stufenlinsen. Im Kontrast dazu wurde das Dachsegel in "orange" getaucht. Für Showlicht sorgten 4x Martin Mac 600. Die Ansteuerung der Beleuchtung erfolgte über das GrandMA Micro. Das Schmankerl der Präsentations-Konstruktion bildete die LED-Technik. Hier entschieden sich die Bobinger Veranstaltungsprofis für MARTIN LC – Pannels. Die Videoeffektwand wurde mit dem MARTIN MAXXEDIA VideoServer angesteuert. Für den speziell auf die Autohäuser der Schwaba GmbH zugeschnittenen Videocontent sorgte Techniker Klaus Wallner, der das Design und das Redering übernahm. Die gesamte Präsentationsfläche wurde am Boden mit einer Gittervinyl-Plane verkleidet die im CI-Design bedruckt war.

(Bildquelle: Augsburger Allgemeine, Cityreporter)

BMW Motorraddays 2009 Garmisch-Patenkirchen



Bereits zum 9. Mal fand sich die Szene der BMW-Biker auf den legendären BMW Motorraddays 2009 in Garmisch-Patenkirchen ein. Wie bereits die Jahre zuvor war die Moonlight GmbH im Auftrag von TVT-Events mit der Beschallung und Beleuchtung der gesamten Freifläche von ca. 100.000 m² und der Hauptbühne im Showzelt beauftragt.

Über der Bühne im Zelt wurde eine Konstruktion aus Contac-Traversen errichtet die nach hinten rund ablief. Zur Beschallung der mittig platzierten Bühne wurden 4 LineArray Zeilen geflogen.

Am Samstagabend rockten "Gerry&Gary" die Käfer-Wiesn-Band den Abend, abgemischt am YAMAHA M7 CL/48. Über die GrandMA erfolgte die Lichtsteuerung der Martin MAC 2000, Mac 700, MAC 600, der zahlreichen PAR 64 Sixbars sowie der Blinder.

Für die Beschallung der Freifläche wurde eine 5mx5mx8m große Contac-Tower-Konstruktion installiert. Auf der Towerfläche fanden 16 Cohedra Compact gesteckt Platz. Für die Ausleuchtung des Geländes sorgten Martin MAC 2000 und City Color.





Colourdream LED-Qube

Neu im Vermietinventar sind die "Colourdream LED-Qube". Der LED-Würfel kam erstmalig auf Max09 zur Illumination des Schaetzlerpalai-Gartens zum Einsatz. Den Qube finden Sie in unserem Vermietpark in den Größen 30x30cm und 50x50cm.

Durch sein beruhigendes
Farbwechselspiel ist er optimal für
Messe-, Firmenevents oder für
Loungepartys geeignet. Durch die
Ausstattung mit dem Akkuelement
können die Qubes völlig beliebig
platziert werden und sind out- wie
indoor geeignet.

Das besondere Highlight erhält der Colourdream LED-Qube durch das, auf Wunsch völlig beliebig wählbare, branding mit dem Firmenlogo.

Natur in Rain 2009 Die kleine Gartenschau



Liebe zum Detail, Erfahrung und Leidenschaft stecken in der Produktion und Vorbereitung der "Kleinen Gartenschau" in Rain. Die Moonlight GmbH konnte als Partner und Lieferant für die Bühnentechnik überzeugen. Im Mai feierte die Gartenschau in Rain große Eröffnung. Ehrengast der Auftaktveranstaltung war Ministerpräsident Horst Seehofer.

MAX 09



Das Max 09 feierte in diesem Jahr einen neuen Besucherrekord, mehr als 140.000 Gäste konnte eines der schönsten Stadtfeste Bayerns verzeichnen. "Neben der 70m² großen Hauptbühne stellte die Moonlight Crew auch die "Neue Szene Bühne" am Moritzplatz. Einen Ort zum Entspannen boten die vier Höfe, die mit hochkarätiger Musik aufwarten.

Ein Highlight für das Auge waren die Ulrichskirche und das Schaetzlerpalais, die mit einem täglich wechselnden Lichtkonzept in stimmungsvolles Licht getaucht wurden. Für Faszination sorgte das Lichtkonzept im Antoniushof. Technischer Leiter Tobias Wörz entwickelte drei Hocker die mit Kontakten so gesteuert waren, dass die Gäste beim Platznehmen das Farbkonzept verändern konnten. Für die Illumination wurden GLP Startubes eingesetzt, als Steuerzentrale kam der 4M MultiMediaMaster zum Einsatz. Im Schätzlerpalais sorgte die Crew mit geschickt platzierten LED-Würfeln für eine besondere Atmosphäre.

Die Veranstaltungstechniker aus Bobingen stehen unter Leitung von Christian Runow während der knapp 90-tägigen Veranstaltung als Servicepartner an der Seite der Organisatoren.

"Natur in Rain gilt bereits jetzt als eine der erfolgreichsten Naturen", so Projektleitung Maria Nutz stolz. Zahlreiche tolle Events erwarten die Besucher, das nächste Highlight ist die "italienische Nacht" am letzten Juli-Wochenende.